

MADRID.-Alcobendas.- El Ayuntamiento divide el Distrito Norte en siete sectores para mejorar la limpieza viaria

ALCOBENDAS, 14 (EUROPA PRESS) El Ayuntamiento de Alcobendas ha dividido el Distrito Norte en siete sectores, frente a los tres existentes, con el objetivo de mejorar la limpieza viaria de la zona tras la entrada en vigor del nuevo contrato con Acciona que prevé un incremento económico de más de 2 millones de euros al año.

Así lo ha confirmado el Consistorio en una nota de prensa en la que ha destacado que se ha duplicado el número de barrenderos en las áreas de mayor actividad comercial, de ocio o de tránsito en general "de los que el barrio, hasta ahora, prácticamente carecía".

En este sentido, en tres de las nuevas siete partes en las que ha quedado dividido el distrito se realizará un barrido monitorizado, mientras que en las otras cuatro se efectuará de forma manual e individual, lo que supondrá "un considerable incremento del servicio y la consiguiente mejora en la limpieza de las calles", ha valorado la concejal de Medio Ambiente, Cristina Martínez.

"Hemos aumentado los medios humanos y técnicos para ofrecer un servicio de calidad en el que, además, nos preocupamos por la sostenibilidad con maquinaria cero emisiones de carbono y sonoras más bajas, optimizando las rutas y utilizando agua reciclada para el baldeo de las calles", ha insistido.

En cuanto a los contenedores de basura, también se ha intensificado el servicio de limpieza, tanto para los de carga lateral como los de carga trasera. Asimismo, antes de la entrada en vigor de las nuevas prestaciones contratadas, el Consistorio realizará un lavado inicial de todos los contenedores del distrito. Después, este servicio se llevará a cabo una vez al mes e incluso se verá reforzado durante los meses de verano.

Por otro lado, desde el Área de Medio Ambiente han detallado que en las próximas semanas llegarán también las nuevas máquinas decapadoras automotrices, cuyo funcionamiento incluye un novedoso sistema de aspiración de agua sucia, y los furgones hidrolimpiadores para la limpieza exhaustiva de las aceras.

En este sentido, el alcalde del municipio, Rafael Sánchez Acera, ha subrayado que "cumpliremos el compromiso de que Alcobendas vuelva a ser una ciudad limpia después de años de abandono. En este distrito no había apenas barrenderos y las frecuencias de limpieza eran claramente insuficientes".

"Con esta ampliación del contrato -que pasa de los 8 millones de canon al año a más de 10,2 millones- cumplimos la demanda de los vecinos y vecinas de Alcobendas", ha declarado el primer edil.